

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, DÑA. MARÍA TERESA LÓPEZ ÁLVAREZ, D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL, D. IGNACIO GIL LÁZARO y DÑA. ROCÍO DE MEER MÉNDEZ, en sus respectivas condiciones de Portavoz Adjunto y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO.- El pasado 25 de enero agentes del Cuerpo Nacional de Policía detuvieron en Algeciras a un yihadista marroquí, inmigrante ilegal en España, por haber cometido un ataque terrorista en el que asesinó a una persona e hirió a cuatro más. Las víctimas fueron atacadas por el hecho de ser católicos al grito de "Alá es grande".





El terrorista entró en varias iglesias de la localidad armado con un machete de grandes dimensiones, profiriendo alabanzas a Alá e insultando a la religión católica y a los fieles cristianos que en ellas se encontraban.

Así, en la capilla de la Parroquia de María Auxiliadora y San Isidro, tras increpar violentamente a una feligresa, destruyó con su machete las imágenes religiosas, cruces y velas que se encontró a su paso. Tras llegar al altar, asestó una puñalada al párroco, D. Antonio Rodríguez, que se encontraba terminando de oficiar Misa en esos momentos y que resultó herido de gravedad. Varias personas que trataron de detener el ataque fueron también heridas.

Posteriormente se dirigió a la Parroquia de Ntra. Sra. de la Palma, en la que comenzó a atacar violentamente el altar. El sacristán del templo, D. Diego Valencia, fue apuñalado y, gravemente herido por el terrorista, consiguió salir a la Plaza Alta. Allí, el yihadista volvió a atacarle y logró finalmente asesinarlo. Tras ello, el terrorista se dirigió a la Capilla de Europa, también en la Plaza Alta, que encontró cerrada. Finalmente, fue detenido por la Policía Local.

Varios testigos afirman que, antes del ataque, al menos media decena de magrebíes proferían insultos a los fieles que acudían a la misa de la tarde en la capilla de San Isidro.

<u>SEGUNDO</u>.- El yihadista detenido es un marroquí de 25 años que no portaba documentación en el momento de su detención y al que se acusa de un delito de asesinato y, al menos, otros tres de homicidio en grado de tentativa. Los hechos se están investigando por terrorismo yihadista.





El terrorista se encontraría ilegalmente en Algeciras, al menos, desde el pasado mes de junio, y estaba siendo vigilado por la Policía Nacional desde cuatro días antes de la comisión de estos actos terroristas¹.

TERCERO.- La masiva entrada de inmigrantes ilegales que se está produciendo en nuestro país en los últimos años está provocando ya no sólo un conflicto de presión migratoria; también está poniendo en riesgo la vida y la integridad física de todos los españoles y de los agentes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. En este caso, además, se importa a España el modelo de ataques a fieles cristianos y a iglesias católicas, ya frecuente en muchos países de Europa y, señaladamente, en Francia.

Además, cada vez es más evidente la presencia de perfiles radicales vinculados con alguna organización terrorista en las rutas de inmigración ilegal. Tal y como han indicado fuentes de la Agencia Europea de la Guardia de Fronteras y Costas (FRONTEX), los terroristas utilizan estas vías para acceder a España y otros países europeos: "Están usando la inmigración ilegal, es una de las maneras de entrar. Ir en una patera es una forma de pasar desapercibido"². Una realidad que ya ha sido denunciada en varias ocasiones por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, que han solicitado al Ministerio del Interior un mayor control en estas rutas y medidas que mitiguen la alta presión migratoria.

¹ https://www.elmundo.es/espana/2023/01/26/63d1ae31fdddffa5a38b4571.html

² FRONTEX advierte de la entrada de terroristas en Europa a través de la inmigración ilegal. La Gaceta de la Iberosfera. Disponible en: https://gaceta.es/actualidad/frontex-advierte-de-la-entrada-de-terroristas-yihadistas-en-espana-a-traves-de-la-inmigracion-ilegal-20210922-1344/





CUARTO.- Ante los diversos delitos y ataques que se están cometiendo por parte de inmigrantes ilegales y ante el riesgo de entrada de terroristas por las rutas de inmigración ilegal, es fundamental que desde el Gobierno de España se adopten las medidas necesarias para garantizar la seguridad ciudadana y preservar la seguridad nacional. Especialmente, es preciso que desde el Ministerio del Interior se adopten las medidas necesarias para proteger la seguridad de los cristianos y su derecho a profesar libremente su fe.

Ante la gravedad de lo sucedido, se plantean las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Tiene el Gobierno constancia de que el autor de este atentado islamista frecuentara alguna mezquita?
- 2. En caso de respuesta afirmativa, ¿de qué mezquita se trataba?
- 3. ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para impedir que las mezquitas sirvan como canales de radicalización de personas de religión musulmana con el fin de cometer atentados?
- 4. ¿Cuántas mezquitas salafistas existen en España en la actualidad?
- 5. ¿Cuántas de otras corrientes que promueven el terrorismo?
- 6. ¿Cuántas de ellas son clandestinas?
- 7. ¿Tiene intención el Gobierno de cerrar estas mezquitas?
- 8. ¿Va a aumentar el Gobierno el nivel de alerta antiterrorista?

 Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

 Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42

 gpvox@congreso.es





- 9. ¿Tiene conocimiento el Gobierno sobre la existencia de más islamistas con orden de expulsión en España?
- 10. En caso de respuesta afirmativa, ¿por qué no se les ha expulsado aún de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 31 de enero de 2023.

D. José María Figaredo Álvarez-Sala

Portavoz sustituto G.P.VOX.

D. Francisco Javier, Ortega Smith-Molina.

Portavoz adjunto G.P.VOX.

Dña. María Teresa López Álvarez.

Diputada G.P.VOX.

D. Francisco José Alcaraz Martos.

Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel.

Diputado G.P.VOX.

D. Ignadio Gil Lázaro.

Diputade G.P.VOX.

Dña. Rocío de Meer Méndez.

Diputada G.P.VOX.